

モーニングセミナーの様子 4月7日
石田龍太幹事のリードで、[万人幸福の葉] 輪読



大きな声で輪読する、参加者の皆さん



遠藤会長挨拶「倫理経営講演会まで2週間をきりました。皆様の協力で大成功をおさめましょう」



4月のMSは、「先生」シリーズ 第1弾は、県議会議員 椎根健雄会員です。



新潟大学農学部で、植物の品種改良の研究をしておりました。



あまり水を与えないなど、植物に負荷をかけることによって大豆の収量が増えるとの知見を得ました。



自分で自分に負荷をかけることが、現在の議員活動に役立っています。



7年前の大震災後、福島県の予算は2倍近くに膨らみましたが、現在は縮小傾向にあり予断を許さない状況にあります。



私たちの身の回りのことも真剣に考えなければなりません。
メタボリックシンドローム、全国ワースト3位。心筋梗塞ワースト1位です。



親世代の生活習慣が、子供たちにも反映されます。



原発の廃炉作業は、今後30年から50年かかるといわれております。これらの状況をきちんと見届けるのが、若い世代の議員の使命と考えています。



講話終了後、参加者全員で集合写真

